

Tagesordnungspunkt 22

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 07. Juni 2011

Entwicklung im Umfeld der Häuser „An der Aulenkaut“, Wiesbadener Straße etc.

Beschluss Nr. 0047

Auf Grund des in der Anlage beigefügten Beschwerdeschreibens und des zugehörigen Mailverkehrs fordert der Ortsbeirat den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden dringend auf, in der Sache einen Vororttermin zu koordinieren und dem Ortsbeirat kurzfristig Terminvorschläge zu unterbreiten. Es sollten auch Vertreter des Regierungspräsidiums Darmstadt teilnehmen.

Begründung:

Die in den Anlagen beschriebenen Missstände sind so nicht hinnehmbar. Noch weniger nachvollziehbar ist für den Ortsbeirat allerdings, dass sich offensichtlich kein Bereich der Fachverwaltung für tatsächlich zuständig erklärt und somit ein schlechtes Bild der Verwaltung nach außen entsteht. Es ist zwingend erforderlich, die Zuständigkeiten bei dem o. g. Vororttermin klar zu definieren und notwendige Schritte vorzunehmen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V / 36 (Federführung) i. V. m. Dezernat IV / 63 und Dezernat VII / 31 mit Anlagen
z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher